Pour la première fois, l'association MERE 29 est intervenue au Lycée de l'Iroise de Brest en ce mois de février lors d'une opération orchestrée par Madame Duval, professeur d'espagnol.

L'exposition y a été présentée du 6 au 23 février. Plusieurs classes ont pu en prendre connaissance ; un questionnaire avait été au préalable établi pour obliger les élèves à y réfléchir.

Le 16 février, près d'une centaine d'entre eux - des élèves de seconde et de première de Madame Duval et de Monsieur Corre, professeur d'Histoire-Géographie – ont assisté pendant deux heures à une conférence-débat sur le thème de l'exil républicain espagnol dans le Finistère.

C'est avec plaisir que nous remercions Madame Duval, Monsieur Corre et Monsieur Mennessier, Proviseur du Lycée, pour la gentillesse de leur accueil.





